

# Estudiantes del CFT Estatal de Aysén valoran capacitaciones que complementan su formación

**Puerto Aysén.**- Estudiantes del Centro de Formación Técnica de la Región de Aysén, cuentan con un nuevo e importante certificado en sus manos, ya que, en forma paralela a sus estudios en las distintas carreras que imparte el CFT, han logrado capacitarse en diversas instancias importantes para la vida diaria y para desempeñar mejor sus funciones en el mundo laboral.

En esta oportunidad los cursos fueron de Institucionalidad Ambiental y Nociónes Generales del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental, Excel Intermedio, Compostaje y Vermicompostaje, este último, gracias al convenio que mantiene vigente con Empresas Bahamonde.



Para el Rector del CFT Estatal de Aysén, Víctor Hugo Álvarez, esta es una instancia que fortalece aún más las habilidades de los y las estudiantes.

“Muy contento de entregar estas certificaciones de diversos cursos que están haciendo nuestros estudiantes, ya que, aparte de su carrera técnica de nivel superior, se le está entregando certificaciones de diversos cursos para que ellos sigan fortaleciendo su habilidad de competencia para que obviamente puedan mejorar en sus diversos puestos de trabajo, pueden construir mejores habilidades y competencias, le estamos entregando estas certificaciones hoy día a muchos estudiantes. Estamos muy contentos que ellos se hayan dado el tiempo, porque son actividades extra programáticas, fuera de los programas de estudio, así es que, felicitar a todos y todas por este gran esfuerzo que están haciendo”.

Aprender algo que puede replicar en su hogar, con su familia, es algo muy positivo y más aún gracias al convenio entre el CFT y Empresas Bahamonde. Así lo destacaba, Ximena Olavarría, estudiante de la carrera de administración pública, quien recibió certificación del curso Compos-

taje y Vermicompostaje. “Personalmente fue espectacular la capacitación que nos entregaron los chiquillos, muy afables, muy atentos, muy explicativo lo que ellos nos enseñaron de cómo hacer compostaje inclusive en la casa, como podemos hacer el tratamiento de nuestras plantitas, cómo aprender a reciclar con pocas cosas, aprenderlas a reciclar y no llevarlo todo directamente para que se vaya al basural”.

Cristian Vargas, estudiante de la carrera de sistemas logísticos, tuvo la posibilidad de ser parte en el curso de Excel nivel intermedio, quedando muy conforme con esta oportunidad otorgada por el CFT Estatal de la Región de Aysén. “Encuentro que son herramientas muy importantes de poder tomarlas y de poder aprender en su contexto, porque te ayuda como profesional de poder enfrentarte de mejor forma al campo laboral. Hoy día todas las herramientas y todos los programas necesitan saber Excel, por ello, necesitas perfeccionarte en Excel. Así que, es muy importante poder tener estas capacitaciones extras a lo que tú estás estudiando”.

Todos los beneficiados con estos cursos, rescataron el buen desempeño que ha tenido el Centro de Formación Técnica de la Región de Aysén, que lidera su Rector Víctor Hugo Álvarez, quien resaltó que, es importante entregar cada vez más herramientas a los habitantes del territorio, lo que posibilita nuevas opciones de trabajo, fortalece sus funciones y les entrega una mejor calidad de vida.